

LESERBRIEFE

VERKEHR

Da bleibt nur ein Kopfschütteln

**Zu: „Ausschuss für
Flächenverkauf“, SZ vom 7.
August.**

Als die SZ vermeldete, dass auf Antrag eines offensichtlich im Wolkenkuckusheim beheimateten Mitgliedes des Merziger Stadtrates ein die Ortsumgehung Besseringen betreffender Punkt in öffentlicher Sitzung behandelt werden würde, durfte man neugierig sein, was die Gegner dieser längst fälligen Baumaßnahme noch an Verhinderungsmaßnahmen aushecken würden.

Die nach dem Bericht der SZ zeitweise sehr lebhaft diskutierte Diskussion über die grundsätzliche Bedeutung der Ortsumgehung mit den anschließenden Abstimmungsergebnissen von je eins zu zwölf (zwei Enthaltungen) sollten dem notorischen Gegner der längst überfälligen Baumaßnahme endlich dämmern lassen, dass er sich in großen Teilen der Bevölkerung mit seiner sturen Gegnerschaft nur noch lächerlich macht. Mehr als ein verständnisloses Kopfschütteln kann man für einen solchen Zeitgenossen nicht mehr bekunden. *Reinhold Junges, Mettlach*